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N°.355/2015 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito de Barra do Garças, à 
Secretaria de Obras, solicitando que as ruas do BAIRRO SÃO JOÃO recebam cuidados, 
pois segundo os moradores "parece que o bairro só tem duas ruas, a Avenida Brasília e 
Avenida do Quartel. São as únicas que recebem reparos". A rua \da ESCOLA MARISA 
MARIANO e atrás dela são inúmeros os buracos. Na RUA CAMl INAS, as pessoas que 
vão ao Posto de saúde estacionam em cima das calçadas devido ao grande número de 
buracos próximos ao meio fio. O pedido não é novo, mas ignora o totalmente até agora 
pela municipalidade. 

Sala das Sessões da Câmara Munici Garças-MT ., 25 

de maio de 2015. 

ODORICOFE 



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhora Vereadora, 

Acredito que a municipalidade terá a responsabilidade de resolver a 
situação com a urgência que merece, mesmo sabendo que outros pedidos foram feitos, 
mas ignorados. Já diz o velho ditado: "MELHOR PREVENIR DO QUE REMEDIAR". 
Quem sabe, em algum momento um sábio ligado \ ao ~oder _?xecutivo entenda a 
mensagem. Qual é a mensagem? Que as ruas do BAIRR SAO ]OAO recebam cuidados, 
pois segundo os moradores "parece que o bairro só tem uas ruas, a Avenida Brasília e 
Avenida do Quartel. São as únicas que recebem reparos". a rua da ESCOLA MARISA 
MARIANO e atrás dela são inúmeros os buracos; na R C PINAS, as pessoas que 
vão ao Posto de saúde estacionam em cima ao grande número de 
buracos próximos ao meio fio. O pedido não ' o totalmente até agora 
pela municipalidade. 


